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第第４４１１回回定定期期大大会会開開催催！！  
ＪＲ四国労組自動車支部は、９月４日、香川県高松市「サンポートホール高松」にて

『自動車支部第４１回定期大会』を開催し総勢３３名が参集した。今回は要員不足の現

状により傍聴者がいない中、あらためて人財確保の必要性を確かめ合う大会となった。 

冒頭、自動車支部を代表して挨拶に立った岩本執行委員長は、この１年間でコロナ禍

の影響が減少し、経営の回復とあわせて、今春闘での会社発足以来のベースアップの実

現や夏季賞与におけるコロナ禍以前に近づく２ヵ月を

超える回答を引き出したことを振り返りながら、組合員

とその家族の理解と協力、安全・安心輸送の確保への敬

意と感謝を示し、引き続き人財確保に資する労働条件の

改善をはじめとする「人への投資」を引き出し、組合員

の明るい将来を切り拓くべく取り組む決意を訴えた。 

来賓のジェイアール四国バス・矢田代表取締役社長から挨拶を受け、夏季多客輸送を

はじめとする安全・安心輸送への取り組みに対する謝意が述べられ、さらなる安全確保

に向けては「昨年度に発

生した重大事象を２度と

起こさないように努めな

ければならない。会社の

存続にも関わりかねな

い」との認識が示された。

加えて、要員不足の現状

を改善すべく採用活動に注力していることに触れ、「人材の確保・定着のためにも、労

使で緊張感を持ちながら働きやすい環境づくりを進めていきたい」と語った。 

議事では、松山分会の奥出議長の進行により、執行部から経過報告、会計報告・監査

報告、２０２４年度活動方針（案）、予算（案）が提起され、各分会、青女の代表から

質疑を受け、執行部答弁を経て、満場一致で全ての

議案が承認された。また、役員補充を行い、新たに

仲田書記長、岡田執行委員を選出し、新体制を確立

した。（別紙参照） 

 大会宣言を承認した後、自動車支部が一丸となっ

て、より一層の取り組みを展開すべく、岩本執行委

員長の「団結ガンバロー」で閉会した。 

以 上 
2024 年度自動車支部執行部 

【来賓の皆様】 
ジェイアール四国バス㈱代表取締役社⻑ 矢田 栄一様 
           総務部⻑    宮井 照暁様 
ＪＲ連合自動車連絡会 代表幹事    矢田 尊弘様 
ＪＲ⻄労組⻄バス地本 副執行委員⻑  ⿊⽥ 真吾様 
四国労働金庫  本店ブロック統括部⻑ 香川 恵美様 
こくみん共済 coop 香川推進本部 事務局⻑ 豊田  浩様 

   矢田代表取締役社⻑ 

岩本敏幸自動車支部執行委員長 



 

２０２４年度 自動車支部役員 

 

 

役 職 名 氏  名 分会名 記事 

執 行 委 員 長 岩 本  敏 幸 高 松 再 任 

副執行委員長 西 村  浩 一 高 松 再 任 

書 記 長 仲 田  幸 平 松 山 新 任 

執 行 委 員 鴨 井  梢 子 高 松 再 任 

〃 岡 田    敬 松 山 新 任 

〃 岡 本  敏 宜 高 知 再 任 

〃 藤 田  裕 樹 徳 島 再 任 

会 計 監 査 岡    誉 人 徳 島 再 任 

〃 竹 崎  教 幸 松 山 再 任 

〃 菊 内  陽 介 高 松 再 任 

 
 


